

Neue Serviceplattform für Stadtwerke

[12.01.2016] Die Unternehmen Soptim und Trianel entwickeln eine digitale Serviceplattform für Stadtwerke. Darüber können verschiedene energiewirtschaftliche Dienste als Software as a Service angeboten werden.

Mit der Anfang 2015 gestarteten Konzeptstudie „IES – Integrierte Energiewirtschaftliche Serviceplattform“ schafft die Stadtwerke-Kooperation Trianel die Grundlagen, um energiewirtschaftliche Prozesse und Dienstleistungen vom Strom- und Gasvertrieb über Beschaffung und Risiko-Management bis hin zu Erzeugung auf einer digitalen Plattform zu bündeln. Die Serviceplattform setzt im Kern auf die Lösung SOPTIM Energy Suite auf. Darüber können den Kunden verschiedene energiewirtschaftliche Dienste als Software as a Service (SaaS) zur Verfügung gestellt werden. Der offizielle Markteintritt für die IES ist nach Angaben des Software-Spezialisten Soptim für das erste Quartal 2016 geplant.

(al)

Stichwörter: Informationstechnik, SOPTIM,